

Busca presidente de Chile arreciar presiones contra Venezuela



Santiago de Chile, 15 abr (RHC) El presidente de Chile, Sebastián Piñera, reiteró su postura injerencista contra Venezuela, al abogar ante los cancilleres del Grupo de Lima por presionar más al gobierno del presidente Nicolás Maduro.

Al recibir en el palacio de La Moneda a los jefes de la diplomacia de la Décima Segunda reunión de esa instancia multilateral, manifestó Piñera que las conversaciones con las autoridades de Caracas han durado demasiado tiempo sin dar ningún fruto fecundo.

También llamó a tomar medidas adicionales y sugirió hacer todo lo posible para que ingrese la llamada ayuda humanitaria a territorio venezolano.

Mientras el ministro de relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, destacó la actitud de delegaciones del Caribe ante la declaración de la reunión de cancilleres del llamado Grupo de Lima celebrada en Chile.

“Cancillerías del llamado Grupo de Lima hacen coro a Secretario de Estado Pompeo sobre supuesta influencia negativa de Cuba en Venezuela después de ser tratadas como 'patio trasero' durante su gira

sudamericana. Delegaciones del Caribe no firmaron. Dignidad vs Doctrina Monroe”, escribió el jefe de la diplomacia de la isla en la red social Twitter.

El referido grupo reiteró este lunes sus propósitos injerencistas contra el Gobierno de Venezuela y propuso a otras naciones e instituciones sumarse a su empeño por derrocar a las autoridades del país sudamericano, en una declaración de 17 puntos.

La referida declaración fue firmada por los representantes de los gobiernos de Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá, Paraguay y Perú y de la proscrita Asamblea Nacional de Venezuela.

El texto, pretende responsabilizar de la actual situación interna de Venezuela al gobierno de ese país, al que califica de “una amenaza a la paz y la seguridad internacionales, con efectos regionales y globales”.

El primer mandatario chileno desempeño un papel protagónico en el show mediático en febrero último cuando se intentó introducir por la fuerza una supuesta ayuda humanitaria a Venezuela por la frontera con Colombia, lo que terminó en un rotundo fracaso.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188462-busca-presidente-de-chile-arreciar-presiones-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba